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５番 吉 永 美 子 議員 

１ 子育て関連３法の成立をうけての取り組みについて 

(1) 「地方版子ども子育て会議」の設置について考えを聞く。 

(2) 「子ども・子育て支援事業計画」策定に向けた準備について、予定を

聞く。 

(3) 利用者支援について考えを聞く。 

(4) 子育て支援策の基本と位置づける「子ども条例」の制定について考え

を聞く。 

２ 骨髄ドナー助成制度について 

  命のボランティアを支援する「ドナー助成制度」の創設について考えを

聞く。 

３ 文化芸術振興のさらなる推進のために 

  「劇場法」の施行を受け、文化施設の活性化のための取り組みを聞く。 

 ４ 江汐公園を観光資源に 

   庁内外のメンバーで構成されるプロジェクトを立ち上げ、市の観光資源

となるよう取り組むべきではないか。 

 ５ 食育について 

   食育博士の活用について具体策を聞く。 

 

６番 岩 本 信 子 議員 

１ 行財政改革について 

(1) 進捗状況とその検証はどうか。 

(2) 行政「スリム化」の実現はできているか。 

(3) 地域協働の推進と成果はどうか。 

(4) これからの計画と公表はどうか。 

２ 江汐公園の活用について 

(1) 当市における江汐公園の役割はどうか。 

(2) 管理体制についてはどうか。 

(3) 活用について各課の連携はあるのか。 

  ３ 学校給食について 

  (1) 学校給食センター基本計画に関するパブリックコメントの回答と計画

の撤回はどうか。 

 

７番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 白井市長の政治姿勢を問う。 

(1) 今年いっぱい候補者説得に当たると言うが、それは自らの引退を条件
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としたものであり、今後４年間の市政運営の熱意が問われると思うがど

うか。 

(2) 市長職と弁護士活動の両立について 

 

８番 山 田 伸 幸 議員 

１ 白井市政２期８年間の社会保障に対する取り組みと総括について 

(1) 白井市政２期８年間は、市民の暮らし、福祉にどう向き合い実践しど

のように総括しているのか問う。 

(2) 「市民の生命と健康を守る最後の砦（とりで）」と言われている国民健

康保険において、保険証の取り上げを多数実施してきた真意を問う。 

(3) 「施設から在宅へ」と導かれている介護において、在宅介護を安心し

て支えていける体制づくり及び高齢者が地域で安心して暮らしていける

まちづくりについて、白井市政としてどう考え実践してきたのか問う。 

２ 教育委員会が市民に開かれ信頼される教育行政機関と言えるのか問う。 

(1) 学校給食のセンター化をめぐる市教委の対応は、市民の納得を得てい

ると考えているのか問う。 

(2) 地域の社会教育施設である公民館の運営が委託館のままでよいと考え

ているのか。 

 


